



¿Quién está hecho a imagen de Dios... hombre, mujer o ambos?

Tanto el hombre como la mujer están hechos a imagen de Dios.

Creados por Dios, los hombres y las mujeres NO son divinos. Sin embargo, Dios nos imprime la huella del Creador. Cada ser humano tiene un valor inherente, un don del Creador. No nos ganamos este valor. Dios no espera para imprimir su imagen en los niños y niñas al nacer. La imagen de Dios está profundamente arraigada en el ser de cada niño, desde el momento de la concepción. Génesis 1:27 afirma:

Palabra clave

Imago Dei

Del latín "imagen de Dios"

*"Y Dios creó al hombre a su imagen.
Lo creó a imagen de Dios.
Hombre y mujer los creó."*

¡La cumbre de la creación!

El momento cumbre del diseño de Dios fue la creación del hombre y la mujer. Dios dijo en Génesis 1:26: *"Hagamos al ser humano a nuestra imagen"* (*tselem* = sombra, figura representativa), *"a nuestra semejanza"* (*demuth* = semejanza).

Ninguna otra porción de la creación lleva la imagen de Dios, solo las personas. ¿Y cuál es la primera indicación de que representan a Dios? Un poder compartido de gobierno... *"para que gobiernen sobre..."* Tanto el hombre como la mujer deben gobernar la creación, pero no el uno al otro. Dios se deleitó en sus seres humanos portadores de su imagen. Después de crear a las personas, Dios dijo: *"Es muy bueno"* (Génesis 1:31).

¿Cómo son las personas creadas a la imagen de Dios?

¿Tiene Dios diez dedos en las manos y en los pies? ¡No! Como personas creadas a la imagen de Dios, somos: espirituales, racionales, creativos, relacionales, cuidadores de la creación; somos capaces de amar, de sacrificarnos, de elegir. Podemos usar nuestro poder para administrar la tierra en nombre de Dios. Así como Dios supo cuándo dejar de crear en el séptimo día, así también el hombre y la mujer pueden usar el control para detenerse, descansar y usar la moderación.

Los buenos atributos humanos tienen su origen en Dios.

Ambos géneros muestran acciones que reflejan el carácter de Dios. Dios nutre, protege, provee y ama. Los hombres pueden y deben nutrir, proteger, proveer y amar. De la misma manera, las mujeres pueden y deben nutrir, proteger, proveer y amar. Cuando vemos a un padre cambiar con cariño el pañal de su hijo o a una madre mecer suavemente a su bebé, vislumbramos la protección de Dios. Cuando vemos a un padre saltar a un lago para salvar a su hijo, o a una madre tomar de la mano a su hijo al cruzar la calle, vemos la protección de Dios.

Génesis 5:1-2 también describe el origen de las personas:

"Este es el libro de los descendientes de Adán. El día en que Dios creó al hombre (Adán), lo hizo a su semejanza. Los creó hombre y mujer, y los bendijo. El día en que fueron creados les puso por nombre Adán."

Palabra Clave

אָדָם

Adán - humanidad, ser humano

En estos versículos, Adán no es el primer nombre del hombre. Aquí, «Adán» representa la identidad conjunta del hombre y la mujer. Juntos, son miembros de la raza humana, ambos portadores de la imagen de Dios.

Conclusión

Dios creó al hombre y a la mujer a su imagen. Por lo tanto, debemos respetarlos y valorarlos como portadores de su imagen. Dios quiere que su pueblo reconozca el valor inherente de todas las personas. Al hacerlo, ¡honramos al Creador!

4 preguntas cruciales

1. ¿Qué nos enseña esto sobre **DIOS**?
2. ¿Qué nos enseña esto sobre las **PERSONAS**?
3. ¿Qué mandamiento debo **OBEDECER**?
4. ¿Con quién puedo **COMPARTIR** esto?